

も り

森林のたより



ニッセイ相模の森整備活動を実施しました。



参加者による記念撮影。皆さんお疲れ様でした。



5月20日（土）に津久井森林事務所管内 谷山国有林に設定された法人の森林において、日本生命町田支社及び東京本部の社員や家族の方など43名が育樹活動を実施しました。

当日は、夏を思わせるような天候の下、参加者はヒノキの枝打ち作業に汗を流しました。

枝打ち作業の指導は、津久井郡森林組合の職員と当署職員で実施。参加者は、ヒノキの枝を1本1本丁寧に切り落としていきました。

作業時間は、30分程度と短時間ではありましたが、参加者からは「枝を伐るのが大変だったけど楽しかった!」「作業後はきれいになったのがよくわかる」などの声が聞かれました。



皆さん、夢中で枝を落としています。



林道歩行時には、植物観察会も行いました。

また、作業の前後では、当署森林官による植物観察会を実施。新緑が鮮やかな森林の中で、有意義な時間を過ごせたようです。

ニッセイ相模の森では、植樹以降、久しぶりの活動となったようで、初めて訪れた人も多くいました。今回の活動を契機に、森林や自然に興味をもっていただける人が1人でも多くなることを願っています。



(@ぐう)

